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         Rheine, den 25.07.13 
 
Ergebnisprotokoll der 12. Sitzung des Stadtteilbeirates Schotthock vom 10.07.13 
 
Beginn der Sitzung: 19:05 Uhr 
 
TOP 1: Begrüßung  
Der Vorsitzende Andreas Gebbiken begrüßte die anwesenden Mitglieder des Stadtteilbeirates 
sowie die interessierten Bürger und Bürgerinnen des Schotthocks, außerdem Frau Kurzinsky vom 
Hochbauamt der Stadt Rheine, Herr Kindervater, Leiter der Bodelschwingh-Schule, Frau Probst, 
Schulleiterin der Fürstenberg-Realschule, Frau Vermillion, Leiterin und Guido Volk stellv. Leiter 
der neuen Sekundarschule im Schotthock sowie Frau Nagelschmidt, Schulausschußvorsitzende.  
 
TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung 
Die vorliegende Tagesordnung wurde genehmigt. 
 
TOP 3: Protokoll der Sitzung vom 11.04.13 
Jürgen Kordts verlas das Protokoll der 11. Sitzung vom 11.04.13. Das Protokoll wurde 
genehmigt.  
 
TOP 4: Ausbaupläne zur Einrichtung der Sekundarschule in 2013  
Frau Kurzinsky vom Hochbauamt der Stadt Rheine stellt die Ausbaupläne zur Einrichtung der 
Sekundarschule in der FBR vor und erklärt alle Details vom Beginn der Planung 2008 über die 
geänderte Planung 2013 bis heute. Es werden Umbaumaßnahmen der Schule, auch während der 
Schulzeit, durchgeführt in Bezug auf den Feuerschutz und neue Räume. Der Neubau einer Mensa 
ist vorgesehen. Eine Gesamtplanung folgt. Bis zur Fertigstellung der Mensa wird der Bürgerhof 
genutzt. Die Gesamtbaukosten von 2008 bis 2013 werden sicherlich steigen. Weiter Fragen und 
Anmerkungen wurden geklärt. 
 
TOP 5: Bericht aus dem Ausschuss "Jugend, Soziales und Familie" 
Jutta Heeke berichtet: Die Arbeitsgruppe JuSoFa wird sich in den Sommerferien 
zusammensetzen um für die geplante Disco für Mädchen aus dem Schotthock der Schulklassen 5-
7, Vorbereitungen zu treffen. Die Veranstaltung sollte dann unmittelbar nach den Sommerferien 
und vor den Herbstferien stattfinden. Der JFD hat die Nutzung für dieses Projekt den Saal des 
Bürgerhofs freigegeben. An diesem Vorgespräch werden u. a. die Leitungen der Fürstenberg-
Realschule und der neuen Sekundarschule teilnehmen. J. Heeke strebt auch eine Teilnahme an 
diesem Gespräch mit dem JFD und dem Scheipers Hof an. 
 
TOP 6: Bericht des Verkehrsausschusses 
Franz-Josef Wietkamp stellt die Themen vor: 
Bodelschwinghbrücke: Absicherung der Schräge zum Kanal. Der Einbau eines Schutzes ist 
erfolgt.  
Ludgerusstraße: Einrichtung eine 30er-Zone im Bereich Schule und Kindergarten  
Die neuen Bushaltestellen sind fertiggestellt bis auf das Aufstellen der Wartehäuschen. 
Einrichten einer Ampelanlage Staufenstr./ Lingener Damm 



   
TOP 7: Neues aus dem Stadtrat 
Herr Jansen berichtet über die Spielplatzsituation im Schotthock. Eine Bedarfsplanung wird 
erstellt. Herr Grawe stellt den Parkplatzneubau am EEC vor. 

 
TOP 8: Verschiedenes 
Andreas Gebbiken berichtet, dass Dr. Bernd Windhoff das Schulfrühstück der   
Ludgerusschule sponsert und weist auf das Lichterfest sowie die Fotoausstell-  
ung des Walshagenparkvereins hin.  
Franz-Josef Hesping berichtet vom Schützenjubiläum. 
Robert Winnemöller würdigt die Arbeit des Stadtteilbeirates und regt interessante Themen für die 
Sitzungen an. 
  
Mit dem Dank an Alle für ihr Kommen schließt Andreas Gebbiken um 20:45 Uhr die 12. 
Stadtteilbeiratssitzung.  
 
Die nächste Sitzung ist für Mittwoch, den 09.10.13 um 19:00 Uhr  
geplant. 
 
 
Gez. Jürgen Kordts 
(Schriftführer) 


